



Bake Sale



Chers parents,

En tant que communauté solidaire, nous croyons que les animaux méritent aussi la solidarité et le soutien. C'est pour ça que jeudi 19 février, nous organisons une vente de cookies à l'école. Les cookies seront en forme de pattes de chien ou de chat. Pour recevoir un cookie, il faudra donner un petit sac de nourriture pour animaux chien, chat, et oiseau en échange d'un cookie.

Grâce à cette vente, nous pourrons récolter de la nourriture pour chien pour la SPA. Cette vente aura lieu à 10h30 à la récréation in EPBI 2.

Merci!



Dear parents,

We believe as a community of solidarity that animals deserve solidarity and support too. That is why on Thursday, February 19th, we are organizing a cookie sale at school. The cookies will be in the shape of dog or cat paws. To receive a cookie, you will have to give a small bag of animal food like dog, cat, and bird in exchange. Thanks to this sale, we will be able to collect food for the SPA. This sale will be at 10:30 am in recreation in EPBI 2. Thank you!

